

10月7日(水) 本年度第13回(通算 第2794回)

## 「 経済と地域社会の発展月間によせて 」

担当/理事会・社会奉仕委員会 12時30分～釧路プリンスホテル

### ◆お客様と来訪ロータリアン

### ◆メーカーシップ

### ◆出席報告【会員総数 73名 免除 6名 出席計算に用いた会員数 73名】

本日の出席率	出席者 38名	メーカーシップ 0名	出席率 52%
前々回の修正出席率	出席者 39名	メーカーシップ 0名	出席率 54.2%

### ◆ニコニコ献金(今年度累計 180,000円)

- ・鈴木圭介君、本日よろしくお願ひ致します ～佐渡 正幸君
- ・山岸さん、入会おめでとうございませう  
～中島谷 友一朗君、高橋 哲也君、田野 竜之介君、丹羽 芳広君
- ・真ちゃん、いよいよだね! ～坂入 信行君
- ・第1回オホーツクマラソン完走しました。あと田中になりました ～鈴木 圭介君
- ・鈴木君、朝刊拝見しましたが、おなか出てきたんじゃないの? ～高橋 貢君
- ・54歳になりました。ありがとうございます ～富樫 孝之君
- ・生きてますよ。入会記念と誕生日ケーキありがとうございました ～徳山 淳一君
- ・先日の野遊会ありがとうございます。山岸君入会おめでとう ～平井 昌弘君
- ・誕生日ケーキありがとうございます ～日比 龍雄君
- ・先日の野遊会お疲れ様でした ～平澤 利秀君
- ・本日の司会です。宜しくお願ひ致します ～福田 雅嘉君
- ・本日担当例会です。鈴木講師よろしくお願ひ致します ～本間 弘人君
- ・父の葬儀ではお世話になりました ～横田 國勝君

### ◆会長挨拶

#### 《佐渡会長》



皆さんこんにちは、本日も例会にお越し頂きまして誠にありがとうございます。

まずは、山岸君、釧路北ロータリークラブにご入会おめでとうございませう。これから、長いお付き合いになろうかと思ひますのでよろしくお願ひします。まずは、山岸君今日初めて来られて、歌を歌ったり、4つのテストを唱和したりと、慣れない部分もあろうかと思ひますが、まずは習うより慣れよと言う事で、例会に沢山出席することによって、段々とそのスタンスが解ってきます。そして、ロータリークラブがどういふ活動をしているのかと言う部分も解って来ると思ひます。山岸君は定休日が水曜日と言う事で、正に北ロータリークラブに入会すべき人が入ったと思ひておりますので、100%出席を目指して頑張ってくださいと思ひます。

さて、今日から10月と言う事で、早いもので3か月を過ぎております。本当に皆様のご協力で進んで来られと思ひております。9月は大変忙しく、ライラセミナーそしてアカデ

ミー研修塾、先週の野遊会と本当に各委員会、各理事役員皆様に大変ご協力いただいて無事遂行しております。今日から10月と言う事で新しい月間である「経済と地域社会の発展」と言う月間テーマが決まっております。そして、従来通りの米山月間でもあると言う事で、また米山についても、皆様のご理解、ご協力そして多くの寄付を是非ともお願いしたいと思っております。

この10月はまた忙しい月になります。地区大会、そして商業高校の就職指導説明会と言う事で対外的にこのクラブをアピールし、そして積極的に活動すると言う月間にもなっておりますので、是非とも皆様のお力を頂いた中で何とか乗り切っていきたいと思っております。

ここ2日間はノーベル賞の受賞が続き、本当に日本にとって嬉しい話でございます。連日2人の受賞者が発表されました。大村さん、そして梶田さん、両教授におかれましては、その記者会見の中で、本当に素晴らしいお言葉を沢山頂いたと思っております。当然ノーベル賞でございますので、一朝一夕には受賞出来る物ではなく、一日一日、一時間一時間の積み重ねがこの受賞に繋がったと言うお話を両名されていましたが、そしてその研究をしている志として、常に思っていることは、自分の名誉や財産を築く為ではなく、この事業・実験・活動が、みんなの為になるかどうかを考えて研究していると言う言葉を聞いて、この人たちは正にロータリアンなのではと思った位に、ロータリー精神と言う物が世界の親善、世界の平和の部分に、繋がっているのだと改めて思った次第です。

これから我々クラブの中における奉仕活動、そして世界平和、国際親善と言う部分でのロータリー活動を十分に意識した中で共に頑張っていきたいと思っておりますので、今月もどうぞよろしく申し上げます。

#### ◆ 幹事報告

##### 《中島谷幹事》



パーソナルボックスへ2点

1. ロータリーの友10月号、ガバナー月信
2. ロータリー米山記念奨学会より「米山豆辞典」

回覧として5点

1. 10月例会プログラム案内が東、西、南、ベイ、浜中、厚岸、根室の各RC様。
2. 例会会報が厚岸、根室の各RC様。
3. The rotarian 10月号。
4. ロータリー米山記念奨学会よりソウル国際大会で行われます「米山ナイ In ソウル」
5. 釧路北RACより10月例会日程変更の件と例会案内。

報告（口頭）

- ・8月理事会にて承認されました11月例会日程変更の件。

11月4日（水）「米山・財団月間によせて」

11月第二週目「モンゴルフレイRC合同例会」

変更後は（モンゴルフレイRC来釧日確定）

11月2日（月）「モンゴルフレイRC合同例会」

11月11日（水）「米山・財団月間によせて」

モンゴルプレーRC合同例会、現在20～25名来釦予定。

詳細を打ち合わせ中、釦路入りする時間も含め詳細が決まり次第、ご案内いたします。

- ・今月のロータリーレートは1ドル120円です。

## 「 経済と地域社会の発展月間によせて 」

### 本間社会奉仕委員長



皆さんこんにちは、

今月は「経済と地域社会の発展月間によせて」と言う事で、色々考えましたが、今旬になっています、10月から始まりました「マイナンバー」の通知と言う事で、「マイナンバー」について学んでいきたいと思ひます。報道などでは、ネガティブ志向が多いのですが、すごく便利になる制度でございます。当然その恩恵を受けようと思えば、リスクも伴うと言う事で、その事について今日我々クラブのメンバーでもございます、鈴木圭介税理士事務所所長に講師をお願いしまして、快くお引き受け頂きました。

本日このお話を聞いて頂いて、この制度が本当に良い物だとすれば、我々には広める役割もあるのではと思ひますので、広めて頂ければと思ひます。

それでは、鈴木所長よろしくお願ひします。





## マイナンバーで 何ができるの？

役所にある住民情報をより正確かつ効率的に活用できるようになるんだよ。



例えば、税務情報の名寄せや突合でより正確な所得把握ができるようになり・・・

- 社会保険料や税に関し、公平な給付と負担の実現が図られる
- 真に社会保障を必要とする方に積極的に手を差し伸べる

また、

- 要援護者リストの整備などに活用して災害対策にも役立つ

**役所の業務改革が進み、住民サービス向上の期待も！**